

Henderson Gartmore Fund

4a rue Henri Schnadt
L-2530 Gasperich
Gran Ducado de Luxemburgo
Teléfono: 00 352 2605 9601
Fax: 00 352 2460 9500

ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. Si tiene alguna duda acerca de las medidas que debe adoptar, consulte inmediatamente a su agente de bolsa, director de banco, abogado, contable, representante de atención personalizada u otro asesor profesional.

**HENDERSON GARTMORE FUND (la “Sociedad”)
SOCIETE D’INVESTISSEMENT A CAPITAL VARIABLE (SICAV)
LUXEMBURGO**

Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el n.º B 77.949

28 de mayo de 2013

A los Accionistas del Henderson Gartmore Fund – European Equity Long-Short Fund

Estimado/a Accionista:

Nos dirigimos a usted en calidad de Accionista del Fondo para comunicarle el cierre del Henderson Gartmore Fund - European Equity Long-Short Fund (el “Fondo”).

El Fondo se reestructuró en febrero de 2012 con el objetivo de hacerlo más atractivo para los inversores y aumentar los flujos hacia el mismo. No obstante, el Fondo no ha aumentado su tamaño y, basándonos en su tamaño actual y las perspectivas a largo plazo, se ha recomendado su cierre como parte del programa de racionalización de fondos de Henderson.

Después de considerarlo detenidamente, los Consejeros han llegado a la conclusión de que tras algunos reembolsos recientes y teniendo en cuenta su tamaño actual, las operaciones del Fondo ya no resultan viables económicamente, por lo que han decidido proceder a su liquidación como parte del programa de racionalización de fondos de conformidad con el Artículo 25.1 de los Estatutos de la Sociedad. La fecha efectiva de la liquidación será el 28 de junio de 2013 (la “Fecha efectiva”).

A partir de la fecha de esta carta, las subscripciones o conversiones al Fondo dejarán de estar permitidas.

Medidas a adoptar

Si está satisfecho con el cierre del Fondo propuesto no será necesario que tome ninguna medida, el Fondo se liquidará en la fecha efectiva y se le devolverá el producto obtenido. En caso contrario, puede reembolsar o canjear sus acciones sin ningún coste hasta el 27 de junio de 2013 de acuerdo con las disposiciones del Folleto. Consulte el apartado “Reembolso y canje de Acciones” a continuación para obtener más información sobre cómo reembolsar o canjear su inversión. Los Accionistas deben tener presente que el reembolso o canje de Acciones a otro de los subfondos de la Sociedad puede suponer una enajenación de Acciones a efectos fiscales en determinadas jurisdicciones.

En caso de que se reciban reclamaciones por impuestos retenidos tras la Fecha efectiva, se pagarán a modo de distribución a los Accionistas que continúen registrados en la Fecha efectiva conforme a los datos que obran en nuestros registros, en proporción a las Acciones que posean en la Fecha efectiva. Los importes de distribución (si los hubiera) que no puedan pagarse a los Accionistas, debido por ejemplo a que los datos de su cuenta no estén actualizados, se depositarán en la *Caisse de Consignation*. **Tenga en cuenta que los Accionistas que reembolsen o canjeen sus Acciones antes de la Fecha efectiva no tendrán derecho a ninguna distribución pagada en virtud de las reclamaciones por impuestos retenidos que tengan éxito recibidas tras el cierre respecto a las Acciones que se hayan reembolsado o canjeado.** Como se ha mencionado, no se garantiza que

ninguna de las peticiones relativas a reclamaciones por impuestos retenidos tenga éxito antes o después de la Fecha efectiva.

Reembolso y canje de Acciones

Puede solicitar el reembolso de su inversión o canjearla por Acciones de cualquier otro subfondo de la Sociedad¹ sin que se le apliquen comisiones de canje, reembolso o de otro tipo, enviando las instrucciones por escrito antes de la Hora límite de operaciones, las 15:00 horas (CET) del 27 de junio de 2013, a nuestro Agente de registro. Las instrucciones por escrito deben enviarse por correo o fax a:

Henderson Gartmore Fund
RBC Investor Services Bank S.A.
14, Porte de France
L- 4360 Esch-sur-Alzette
Gran Ducado de Luxemburgo

Fax: 00352 2460 9500
Teléfono: 00352 2605 9601

De manera alternativa, puede enviar instrucciones a su representante o agente de pagos; no obstante, estas deberán a su vez ser recibidas por el Agente de registro antes de la Hora límite.

Si decide canjear sus Acciones por una inversión en un subfondo diferente², el producto obtenido se utilizará para comprar Acciones en el subfondo o subfondos que usted especifique al precio por Acción aplicable a dicho subfondo, de conformidad con las disposiciones del Folleto de la Sociedad.

Los Accionistas pueden estar sujetos a impuestos en sus domicilios fiscales o en otras jurisdicciones en las que paguen impuestos. Puesto que las legislaciones fiscales difieren ampliamente entre cada país, se aconseja a los Accionistas que consulten a su asesor fiscal personal en relación con las implicaciones tributarias del cierre en su caso particular.

Tenga en cuenta que si disponemos de documentación en su nombre para evitar el blanqueo de capitales que no resulte adecuada, el pago del producto del reembolso se retrasará hasta que se reciba dicha comprobación. El pago del reembolso se efectuará normalmente de acuerdo con las instrucciones de pago que obran en nuestros registros. Todos los pagos de reembolsos se efectuarán en la moneda de la Clase de Acciones, a menos que se reciban instrucciones alternativas. Si ha cambiado su cuenta bancaria y no nos lo ha comunicado, le rogamos que indique sus datos actuales por escrito al Agente de registro en la dirección proporcionada anteriormente.

Si hay algún activo que no hayamos podido distribuir a los anteriores accionistas tras la liquidación del Fondo, se depositará en la *Caisse de Consignation* de Luxemburgo dentro de los nueve meses siguientes a la decisión de los Consejeros de cerrar el Fondo, donde estará disponible para los anteriores accionistas durante el plazo establecido por la ley. Al finalizar ese plazo, las cantidades no reclamadas revertirán al Estado de Luxemburgo.

Información general

Los Consejeros de la Sociedad aceptan responsabilidad con respecto a la exactitud del contenido de la presente carta.

Henderson Global Investors Limited asumirá el coste del cierre del Fondo.

El cambio se publicará en nuestra página web www.henderson.com a partir de la fecha de esta carta.

Si tiene alguna pregunta acerca de este cambio puede consultar al Agente de registro, en la dirección o números de contacto que se muestran anteriormente, o bien a su representante local.

En el caso de los inversores suizos, BNP Paribas Securities Services, París, sucursal de Zúrich, Selnaustrasse 16, 8002 Zúrich, es el representante y agente de pagos en Suiza de la Sociedad. Puede

¹ Siempre y cuando dicho subfondo esté registrado para su comercialización al público en su país de residencia.

² Siempre y cuando dicho subfondo esté registrado para su comercialización al público en su país de residencia.

solicitar gratuitamente el Folleto, los Documentos de datos fundamentales para el inversor, los Estatutos y los informes anual y semestral de la Sociedad al representante y agente de pagos en Suiza.

En el caso de los inversores belgas CACEIS Belgium S.A. Avenue du Port 86 C b320, B-1000 Bruselas, Bélgica es el proveedor de servicios financieros en Bélgica. Puede solicitar gratuitamente el Folleto, los Documentos de datos fundamentales para el inversor, los Estatutos y los informes anual y semestral de la Sociedad al proveedor de servicios financieros en Bélgica.

En el caso de los inversores de Singapur, Henderson Global Investors (Singapore) Limited, 6 Battery Road, # 12-01 Singapur 049909 es el representante en Singapur. Puede solicitar gratuitamente el Folleto, los Documentos de datos fundamentales para el inversor, los Estatutos y los informes anual y semestral de la Sociedad al representante en Singapur.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink that reads "Les Aitkenhead". The signature is written in a cursive, slightly slanted style. There is a small horizontal tick mark below the end of the signature.

Les Aitkenhead

Presidente del Consejo de Administración de Henderson Gartmore Fund